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２０１５年７月 

国 際 会 長 主 題 「信念のあるミッション（使命・目標）」 

ア ジ ア 会 長 主 題 「愛を持って奉仕をしよう」   

西 日本 区 理事主 題 「あなたならできる！きっとできる！」  

中 部 部 長 主 題 「踏み出そう 次の一歩のための今の一歩を」  

ク ラ ブ 会 長 主 題 「地に足をつけた活動を！」 

会 長  都築 正和   副 会 長  杉山 弘時   書 記  荒川 文門 

会 計  近藤 豊    直前会長  森本 征夫   連絡主事  東田 美保 

６月報告 在籍９名 
第１例会出席 第２例会出席 メークアップ 出 席 率 

８名 ７名 ０名 １００％ 

年次総会  

日 時：７月９日(木)１９：００～２１：００ 

場 所： 雲雀ヶ丘「神戸屋」 

 毎年恒例の八事、雲雀ケ丘の「神戸屋」での年次

総会です。2014～2015 の事業報告、会計報告。2015

～2016 の事業計画、予算案など議題が沢山ありま

す。新会長には、都築君が就任されますが、色々新

しいアイデアを出して頂き、南山クラブの未来を作

りたいものです。森本会長、後半少々体調を崩され

心配しましたが、５月、６月の例会出席で、回復途

上の様子が窺え、メンバー一同ほっと一安心です。

体調不良でありながら、一年間本当に有難うござい

ました。時間厳守全員出席で臨みたいと思います。 

 

第二例会 

日 時：７月１６日（木）１９：００～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

議 題：１）８月第一例会について 

    ２）日和田キャンプについて 

    ３）農場について 

    ４）その他 

今月の聖句  

「主はわたしたちを造られた。わたしたちは主のもの、その民、主に養われる羊の群れ。 

                                           （詩編 100：3）      
 

７月例会案内 

 

 

「地に足をつけた」活動を！ 

                会長   都築 正和 

 ２４歳で名古屋クラブに御世話に 

なりその後南山クラブに転籍。しか 

し仕事の都合上退会を余儀なくされ、 

３年前２０数年ぶりに南山クラブに再入会させて

頂きましたが名古屋ＹＭＣＡ、南山ワイズメンズ

クラブの変貌ぶりに驚愕したものでした。  

 今般、僅か３年で会長就任を仰せつかり戸惑い

を感じつつも僅か９名のメンバーで何が出来るの

か思い悩む日々でした。他クラブのブリテンを        

読んだり、活動内容を見たり聞いたりしていくう

ちに当クラブには他クラブにはおそらく絶対無い

活動「南山ワイズ農場」の運営があり此れを中心

活動としてＹＭＣＡと協力し、地域社会に奉仕(Ｃ

Ｓ)していきたいと思います、５月には９名のメン

バーによる手作りのピザ窯が完成し、その後バー

ベキュー窯も作成する予定です。 

 南山幼稚園、神沢保育園、野外活動グループ、

社会福祉施設等の皆さんが収穫に、ピザ作りに、

パン焼きに、バーベキューに興じる姿が眼に浮か 
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びます。 

年間事業計画は昨年と同様ですが前会長と同様他

クラブとの合同例会を積極的に持ちたいと思いま

す。僅か９名のクラブですが「地に足をつけた」

活動をしていきたいと思います。 

 

６月第一例会報告 

日 時：６月１１日（木） 

場 所：南山ＹＭＣＡ  

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築 

森本、東田 

 年間プログラムでは、ウエルネスに予定でした

が、予定を変更して「今後の南山ワイズ」という議

題で色々話会いました。毎年、高齢化が目立つよう

になり、新しいメンバーを迎えていないこのクラブ

の将来像は一体どんなものであろうか、ということ

など話し合いました。このままでは早晩解散の姿も

見えてくる現在、一体どんな風に存続させるか、と

いう問題は、きわめて重大です。いろいろ話題には

なりましたが結論を得るまでには至らず、総会では

少しその問題の結論めいたものが出せればいいか

なという段階でした。 

  

６月第二例会報告 

日 時：６月１８日（木） 

場 所：南山ＹＭＣＡ  

出 席：荒川、小林、杉山、都築、森本、深尾 

東田 

１． 総会に向けて資料作成の担当確認 

２． 各種プログラムでの農場の利用の仕方、利用

料金などの確認 

３．南山ワイズの将来 

４．その他 

以上の件について色々意見が出ました。 

 

第１８回西日本区大会報告 

 ６月１３，１４日大阪ベイエリアのハイアットリ

ージェンシーホテルにて西日本区大会が開催され

ました。参加者は８００名位大体例年と同じ位でし

た。ベイエリアのホテルで周りには何もなく夜は静

かな街でした。もう少し何か賑やかな感じのすると

ころかな、と期待して行ったのですが予想外でし 

た。懇親会終了後ホテルに戻るのに人通りのない広

い道を歩くのは何かわびしい感じすらしました。 

 大会初日は、バナーセレモニー「南山クラブ 森

本会長」の声に促されバナーを持って壇上に並びま

した。セレモニーのあと来賓祝辞等あり、その後記

念講演として落語家の桂 吉弥さんの「落語」を聞

きました。座席固定のフルコースの食事で色々楽し

い会話が弾みました。やはりこういう大会の楽しみ

は色々な方々と会話を持つことであり、ワイズの楽

しさを実感することが出来ます。 

 ２日目は、朝８時より聖日礼拝、８時までに会場

に行くのは少々大変でした。各事業主任報告の場で

色々な表彰がありましたが、南山クラブは、ＹＥＳ

献金達成賞、ＢＦ100％達成賞、年間出席率 90％以

上達成賞、ノンドロップ賞と５部門で賞状をもらい

ました。何時の日か、西日本区最優秀クラブ賞など

貰いたいものです。 

 大会参加が南山クラブからは、一人だけで少々寂

しい思いをしました。皆でワイワイ言いながら参加

できると良いですね。 

 

第４回中部評議会報告 

 ６月２７日（土）１３時よりＹＭＣＡ池下会館に

て第４回、第１回評議会が開催され、荒川、小林、

都築の３名が出席しました。今年度は、新旧の評議

会を合同で行うという画期的な試みで大成功でし

た。これまで事業報告も会計報告も別々に行われて

いましたが、今回は事業報告を見ながら、事業計画

を検討し、会計報告を見ながら予算案を検討出来、

案外新鮮で有効でした。新旧役員、クラブ会長の顔

合わせも出来て合同例会の検討もお互いスムース

に行くのではないかと思います。 

 新しい案件としては、評議会の委任状の件で、従

来委任状は、書面で誰かに委任すること（部則 9条

5項）でしたが、今期より、ファックス、メールで

も可と改正されました。 

 第１９回中部部会は、９月２６日に名古屋市公

館で行われます。名古屋市公館はなかなか見ること

のできない素晴らしい建物です。是非皆で行きまし

ょう。改めて詳細に関する案内があるとの事です。 

 評議会終了後、ＥＭＣ拡大委員会が持たれ、早速 

中部ＥＭＣ事業主査の小林君が活躍されました。 
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                          ２０１５－２０１６中部役員 

部   長    荒川 恭次  （グランパス） 

次 期 部 長    川口 恵    （名古屋） 

直 前 部 長    大西 博昭  （四日市） 

書   記    三井 秀和  （グランパス） 

会   計    早川 政人  （グランパス） 

連 絡 主 事    遠藤 恵美子 （グランパス） 

代 議 員    大西 博昭  （四日市） 

代 議 員    荒川 恭次  （グランパス） 

監   事     平口 哲夫  （金沢犀川） 

事 業 主 査   

Y サ・ユース    千賀 将     (名古屋） 

地域奉仕・環境 鈴木 一良   （四日市） 

ＥＭＣ         林 滋記     （南山） 

国際・交流      清水 淳     （金沢） 

メネット        松原 好香    (グランパス) 

事 務 局 長    服部 庄三   (グランパス) 

事 務 局 員    下村 明子   (グランパス） 

 

クラブ会長 

金 沢     清水  淳 

名 古 屋     河部  薫 

名古屋東海     山田 英次  

名古屋南山     都築 正和 

四 日 市     阪本 則子 

名古屋ｸﾞﾗﾝﾊﾟｽ     高田 士嗣 

津          亀野  貞  

金 沢 犀 川     平口 哲夫 

 

農場報告 

５月２４日、３１日の両日でイモ苗１，５００本

植え付けが終わりました。これから、２ケ月ほど雑

草との闘いが始まります。秋のプログラムを充実さ

せるうえでは、きわめて重要な作業ですので、ほん

の少しでもいいので、畑に顔をだし、草取りをお願

いします。植え付けた苗は今のところ先ず先ず順調

に根付いた様子です。これからしばらくは茎が伸び

るまで草取りを続け、日照りの時には水を与えるこ

とになります。7月に一度農場例会を開催し皆で雑

草取りをしましょう。 

玉ねぎの本年度の収穫はほぼ終りました。少しま

だ余裕がありますので、必要な方は早めにどうぞ。 

６月６日南山ＹＭＣＡ野外活動グループ「ピーナ

ッツ」の子供たち２０名程、本館の中高生、６名程

来園し、出来たばかりのピザ窯でピザを焼いたり、

タマネギの収穫をしたり、イモを植えたり楽しい 

一日を過ごしました。 

 

 

  

例会出席表 

 

  

６
／ 
11 
第
一
例
会 

６ 
／ 
18 
第
二
例
会 

西
日
本
区
大
会 

中
部
評
議
会 

１ 浅井 昭和 ○    

２ 荒川 文門 ○ ○ ○ ○ 

３ 小林 滋記 ○ ○  ○ 

４ 近藤  豊 ○    

５ 杉山 弘時 ○ ○   

６ 都築 正和 ○ ○  ○ 

７ 東田 美保 ○ ○   

８ 深尾 俊雄  ○   

９ 森本 征夫 ○ ○   

 


